

FDP Hessen

BETTINA STARK-WATZINGER MIT STARKEM ERGEBNIS ALS FDP-LANDESVORSITZENDE WIEDERGEWÄHLT

03.06.2023

- **Parteitag bestätigt auch Generalsekretär Moritz Promny**
- **Wiebke Knell und Dr. Thorsten Lieb sind weiter stellvertretende
Landesvorsitzende**
- „**Sind Feuer und Flamme für Hessen**“

Bettina Stark-Watzinger bleibt an der Spitze der FDP Hessen: Die Landesvorsitzende der Freien Demokraten wurde am heutigen Samstag beim Landesparteitag in Wetzlar mit 89,6 Prozent der Delegiertenstimmen im Amt bestätigt. Stark-Watzinger schwor die Delegierten auf den Landtagswahlkampf ein: „Wir wollen Schwarz-Grün ablösen, wir sind Feuer und Flamme für Hessen.“ Die Freien Demokraten seien „der beste Anwalt des mündigen Bürgers“ und die einzige Partei, die auf Freiheit setze. Die Landesvorsitzende hob zudem die Bedeutung der besten Bildung hervor: „Fleiß und Leistung sollen den Unterschied machen und einen Aufstieg ermöglichen, nicht die Lotterie der Herkunft oder das Geschlecht.“

Ebenfalls wiedergewählt wurden Generalsekretär Moritz Promny (74,8 %), die beiden stellvertretenden Landesvorsitzenden Wiebke Knell (88,7%) und Dr. Thorsten Lieb (77,8%) sowie Schatzmeister Dr. Matthias Büger (81,3%).

Das Präsidium komplettieren Oliver Stirböck (82,6%), Max Grotepaß (88,9%), Alexander Müller (83,8%) und Stephan Dehler (92,7%).